

## Gemeinsamer Advents-Kaffee im Caritas Zentrum Rüsselsheim mit Gästen

Der Beschluss stand, alles war bestens organisiert und vorbereitet, denn 27 Weggefährtinnen und Weggefährten aus den Rüsselsheimer und Raunheimer Gruppen sowie einige Gäste hatten ihre Teilnahme zum 1. Adventssonntag am 02. Dezember zugesagt..

Nach und nach trafen alle ein und bestaunten die liebevoll weihnachtlich dekorierten Tische von unserer Weggefährtin Ursel Lux.



Hermann Bürgermeister und Hilbert Kapps begrüßten die Anwesenden auf das Allerherzlichste, erfreuten sich über die doch so zahlreiche Teilnahme und wünschten allen einen schönen und angenehmen ersten Adventsnachmittag

Das große Kuchenbuffet war nun eröffnet, und jeder konnte von den verschiedenen Kuchensorten und Leckereien etwas verkosten. Bei interessanten Gesprächen ging es dann zum gemütlichen Teil über.

Im Laufe des Nachmittags bat Ursel Lux alle Anwesenden noch mal um ihre Aufmerksamkeit.

Wie im letzten Jahr hatte sie auch dieses Jahr wieder eine besinnliche, vorweihnachtliche Geschichte ausgesucht und vorgetragen. Es ging darum, dass die äußere Schönheit allein nicht zählt und Herzlichkeit, Geborgenheit und innere Wärme im Leben wichtiger sind.

Schnell verging die restliche Zeit des Nachmittags denn alles Schöne und Angenehme hat mal ein Ende, so auch diese Veranstaltung. Über die vielen positiven Rückmeldungen der Teilnehmenden sind wir erfreut und motiviert für das nächste Jahr.

Es war ein wunderschöner Adventsnachmittag, der bei Allen großen Anklang fand und nach einer Fortsetzung ruft.

Planung Organisation und Bericht  
H.Kapps Rüsselsheim 3